



**COMUNICADO A PADRES DE FAMILIA
ACTIVIDADES DE FINALIZACION AÑO LECTIVO 2023**

Apreciados padres de familia y estudiantes, reciban un cordial saludo junto con mis mejores deseos por su bienestar familiar.

No encontramos en la recta final del presente año lectivo, para culminar con éxito el cuarto y último periodo académico, es importante tener en cuenta:

El periodo académico finaliza el 17 de noviembre, fecha a partir de la cual se apertura el periodo vacacional para los estudiantes que cumplieron y alcanzaron satisfactoriamente las competencias evaluadas en las diferentes asignaturas. El 10 de noviembre los docentes notificaran vía correo electrónico que estudiantes tiene procesos pendientes de cuarto periodo. En la semana del 13 al 17 de noviembre se dará la oportunidad de participar de la última jornada de mejoramiento, en la que se definirá la promoción escolar de los estudiantes con procesos académicos pendientes.

A continuación, se presentan las actividades de clausura y finalización del año escolar

Clausura y Certificación Sección Preescolar y Básica Primaria:

Evento a realizarse el 28 de noviembre a las 9:00 a.m. en el teatro del colegio. A esta actividad asisten con uniforme de gala los estudiantes de transición y grado quinto, que finaliza su ciclo escolar en el Nivel de preescolar y Básica Primaria. Los niños que reciben condecoraciones (Menciones y medallas) por su desempeño escolar y comportamiento serán convocados por los directores de grupo para asistir a este evento, es importante vestir el uniforme de gala con excelente presentación personal.

Finalizada la entrega de certificaciones y reconocimientos, se invita a los padres de familia de transición a quinto grado a la entrega de informes académicos a realizarse este mismo día a las 11:00 de la mañana en el colegio.

Clausura Sección Básica Secundaria y Certificación Grado 9°:

El 29 de noviembre, se realizará la entrega de certificaciones a los estudiantes de grado noveno que culmina su proceso de formación en el nivel de educación básica secundaria a las 9:00 de la mañana en el teatro del colegio. A este evento los jóvenes asisten con uniforme de gala y una excelente presentación personal en compañía de sus padres de familia. Dentro del evento, se hará entrega de condecoraciones (Medallas y menciones) a los niños y jóvenes de la sección secundaria de 6° a 10° grado, que se han destacado por su desempeño escolar y comportamiento. Los estudiantes que reciben este reconocimiento asisten con uniforme de gala y serán citados con antelación por sus directores de grupo.

Se invita a los padres de familia de sexto a undécimo grado a la entrega de informes académicos a realizarse este mismo día a las 11:00 de la mañana, en el aula de clase de su hijo(a).

Graduación Undécimo Grado:

Ceremonia en la que se resaltarán las metas y logros alcanzados por sus hijos al culminar su formación académica en el nivel de Educación Media, evento que se llevará a cabo el sábado 02 de diciembre a las 4:00 de la tarde en el teatro del colegio. A esta celebración, los jóvenes asisten con uniforme de gala en compañía de sus padres de familia (Máximo 2 acudientes por estudiante). Es importante tener en cuenta las orientaciones emitidas para garantizar el protocolo y código de vestimenta que aplica para la ocasión.

La entrega de carpetas e informes académicos para los estudiantes de grado 11°, se realizará el día miércoles 29 de noviembre a las 11:00 a.m. en las instalaciones del colegio.

Se invita a las familias tener en cuenta las siguientes recomendaciones para asistir a los actos de clausura y ceremonias de certificación y graduación

1. Porte y uso del uniforme de acuerdo al perfil del estudiante presentación

NIÑAS:

uniforme de gala: Jomper por debajo de la rodilla, camisa blanca manga larga, medias a mitad de la pierna, zapatos negros embetunados, uñas transparentes, palo de rosa o francés, bien peinadas, en caso de usar accesorios que sean de los colores institucionales (azul, blanco) tamaño pequeño y la banda correspondiente.



NIÑOS:

En el caso de los caballeros, pantalón azul no entubado, medias azules, correa negra no deportiva, zapatos cerrados no deportivos, corbata azul, corte de pelo clásico y la banda correspondiente.

2. Ensayos de Clausura y Ceremonia:

Se realizarán durante la jornada escolar, los ensayos en la fecha que se indica a continuación:

Grado Transición, Quinto, noveno y undécimo: 14 de noviembre

Los estudiantes asisten con el uniforme de gala completo.

3. Puntualidad

Como familia presentación, es importante vivir los valores que nos identifican, por eso hacemos una invitación especial para dar inicio puntal a las ceremonias, como siempre nos ha caracterizado.

Los niños de Transición y quinto primaria, el martes 28 de noviembre, llegan directamente al teatro a las 8:30 a.m. junto a los dos acompañantes invitados al evento (Padres de familia). Los estudiantes de 1° a 4° que se hacen acreedores de medallas y menciones de honor, llegan a las 8:40 a.m., con un solo acompañante.

Los estudiantes de noveno, el miércoles 29 de noviembre ingresan al teatro a las 8:30 a.m. en compañía de sus padres de familia. Para el caso de los estudiantes de 6° a 10° que se hacen acreedores de medallas y menciones de honor, asisten a las 8:40 a.m. con un solo acompañante.

Los jóvenes de undécimo el sábado 02 de diciembre deben estar presentes a las 3:20 p.m., los padres de familia ingresan a las 3:45 p.m. la ceremonia inicia a las 4:00 p.m.

4. Fotografías

La toma de fotografías en las clausuras estará a cargo de la gestión de comunicaciones del colegio, no se permite el ingreso de fotógrafos externos. En la ceremonia de graduación la toma de fotografías y grabación será realizado por personal autorizado por la institución. Si desean tomar fotos con el celular lo pueden hacer desde los lugares asignados. No se permite ningún desplazamiento durante el evento para garantizar el orden y decoro que requiere cada evento.

5. Bono solidario

Apreciadas familias, ante el deterioro que han sufrido los pupitres por el uso incorrecto de este mobiliario por parte de los estudiantes, solicitamos su apoyo para hacer el respectivo mantenimiento de fin de año con el aporte de \$10.000 pesos, su contribución podrá ser cancelado a los líderes de grupo a partir del martes 7 de noviembre.

Agradecemos su vinculación y aporte para el desarrollo de las actividades antes mencionadas.
Dios bendiga sus hogares.


Hna. Yanira Carrillo Figueroa
Rectora